

+ Policías estatales abaten a sujeto que les disparó; también detienen a “tirador” y aseguran auto robado

GUAYMAS, Son., 30 de Diciembre de 2017.- Policías estatales abatieron a un sujeto que los enfrentó arma de fuego en mano, este mediodía de sábado en el convulsionado sector de Las Golondrinas, donde la violencia escaló y alcanza ya 6 muertes en tres semanas.

En un punto entre Las Golondrinas y Punta Arena, en el oriente de la ciudad, cayó abatido de cuatro disparos Luis Alonso “N”, a quien conocían como “El Chore”, de 25 años de edad y quien residía en calle 33 y avenida 15, precisamente en el ya célebre epicentro de la zona en disputa por el control de la plaza entre bandas rivales.

La historia registra que al mediodía de este sábado se escucharon detonaciones en el área, pero inicialmente la Policía Municipal minimizó los hechos dejando correr la versión de que habían sido cohetes.

No fue así. La Policía Estatal de Seguridad Pública seguía a un sujeto a quien marcaron el alto por mostrar actitud sospechosa. Lejos de obedecer, quiso huir y para ello amenazó a los agentes de la corporación con un arma de fuego y disparó, por lo que la fuerza estatal repelió la agresión aplicando protocolos de seguridad. “El chore” murió bajo unos arbustos de la zona cerril adjunta.

De inmediato llegaron refuerzos por parte de la Agencia Ministerial de Investigación Criminal (PGR), Policía Estatal de Seguridad Pública, Policía Municipal y Fuerzas Especiales de Infantería de Marina-Armada de México, que acordonaron el área y permitieron realizar su labor al personal del Departamento de Periciales de la Fiscalía Estatal.

Reina la violencia en Las Golondrinas: van 5 muertos

Escrito por Muralsonorenses.com

Sábado 30 de Diciembre de 2017 14:20

Hace cinco días, agentes de la PESP fueron apedreados y más tarde, agredidos con arma de fuego sin que se pudiera detener a los agresores. Se cree que el sujeto victimado por las fuerzas de la ley podría tener vínculos con esa acción.

RECUPERAN AUTO ROBADO

Guaymas, Son.- Elementos de la Policía Estatal de Seguridad Pública aseguraron a una persona en posesión de droga y recuperaron un automóvil robado.

Al realizar recorridos preventivos, atendieron un reporte emitido a través de C4 en la colonia Monte Lolita, donde se registró la recuperación del automóvil robado.

Es un Nissan, línea Versa, color gris sin placas de circulación, que resultó con reporte de robo desde el 26 de septiembre. Ya fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público.

...Y DROGA

Mientras tanto, en otros hechos ocurridos en la misma colonia aseguraron a José "N" en posesión de 9 envoltorios de droga y 3 pastillas.

El sujeto llevaba frascos con leyenda de medicamento. Al revisarlos, se encontró que contenían 4 envoltorios con hierba verde al parecer "mariguana", 5 dosis con sustancia similar al "cristal" y 3 pastillas al parecer psicotrópicas.